



寒い中、ちょうちんを片手に進む行列↑

## ★歌 城川内でちょうちん行列と太鼓で練り歩く

1月17日（旧暦の12月14日）は、忠臣蔵で有名な赤穂浪士が吉良邸に討ち入りをした日です。

城川内子ども会育成会では、毎年この日に「ちょうちん行列」として、ちょうちんやたいまつを手に、物語の歌を太鼓のリズムに合わせて唄いながら練り歩きます。当日は、体のしんまで冷えるような寒い夜でしたが、元気に伊勢神社、古射場、長光寺などを巡りました。参加した飯尾智妃呂さん（城川内小4年）は「もっとたくさんの方が参加してくれたら嬉しいです。それから、寒かったけど、用意されていたとん汁が温かくてとてもおいしかったです」と話してくれました。

## ★天 ポテトカップ争奪少年サッカー大会 気に恵まれナイスゴール

第16回ポテトカップ争奪少年サッカー大会が、12月18日、19日の2日間、川床コミュニティ運動場で開催されました。

今大会は長島町サッカー協会（江口輝文会長）の主催で開催されたもので、本県および熊本県から1,000人余が集まり、両日とも好天に恵まれにぎやかな大会になりました。長島町から出場した長島FC（登尾公德監督）は、Aクラスで予選リーグ戦を突破。決勝トーナメントへ進出し、保護者の熱い声援に答えてすばらしい戦いを見せました。阿久根市のAFCボルトスパルティータが優勝し、同クラブの赤瀬叶一郎君（城川内小6年）はキャプテンとして大活躍し、最優秀選手賞を受賞しました。



イレブンが心一つになって熱戦を繰り広げました↑

中学生ならではの好プレーが続出しました↓



## ★好 染川杯争奪中学生サッカー大会 プレーに大声援

長島町サッカー協会（江口輝文会長）による第14回染川杯争奪中学生サッカー大会が、12月11日、12日の2日間、県内各地から参加のもと、川床コミュニティ運動場で開催されました。

開会式で川添健町長は、「長島町では、ぐるっと一周の花壇づくりをして町づくりに頑張っています。長島の美しい自然の中で元気一杯のプレーをしてください」とあいさつしました。

大会は、中学生ならではのファイトあふれる対戦が繰り広げられ、長島町から出場した川床中・平尾中合同チームは、グループ戦で米ノ津中を破るなど健闘し、応援に駆けつけた保護者から大声援を受けていました。